Waltraud Stanzel

Ich bin am 14.04.56. in Meran geboren und habe dort auch die Pflichtschule bzw. die Lehrerbildungsanstalt besucht.

Nach zwei Jahren als Volksschullehrerin habe ich in Innsbruck Medizin studiert, 19 Jahre im Krankenhaus gearbeitet. Seit 2001 bin ich in meiner Privatpraxis in Meran als Frauenärztin tätig.

Die Liebe zur Heimat, der Erhalt der Tiroler Identität und der Respekt vor Natur und Umwelt war mir schon immer wichtig. Dies meinen Mitmenschen und unseren Nachfahren ans Herz zu legen und ihnen auch die Bedeutung einer Zukunft Süd-Tirols ohne Italien klar zu machen ist mir sehr wichtig.